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ACTUALIDAD - DOMINGO, 27 DE ABRIL DE 2008

CUARTEL DEL TENIENTE RUIZ. ARCHIVO.

 UNIVERSIDAD

 

La Ciudad baraja llevar al 54 el 
CAM y la Casa de la Juventud si 
no cuaja el proyecto del campus

La Consejería de Educación no renunciará 
a rehabilitar el antiguo acuartelamiento del
Teniente Ruiz si no se pone de acuerdo 
antes de junio con la UGR y el Ministerio 
para fraguar su propuesta universitaria

CEUTA

Gonzalo Testa

ceuta@elpueblodeceuta.es

El Centro Asesor de la Mujer y la Casa de la Juventud podrían encontrar acomodo en un rehabilitado cuartel del

Teniente Ruiz a medio plazo si el proyecto para crear un campus universitario en dichas instalaciones no cuaja con la

Universidad de Granada (UGR) y el Ministerio que dirige Mercedes Cabrera antes del próximo mes de junio, fecha

límite establecida por la consejera de Educación y Cultura, Mabel Deu, para cerrar un acuerdo definitivo al respecto,

según confirmó ayer la propia Deu en declaraciones a este periódico.

“La primera opción es la del campus y seguiremos esperando a que la UGR y el Ministerio concreten su posición al

respecto”, aseguró la consejera, “pero en caso de que no fructifique se estudiarán otras opciones como esa”,

confirmó.

El antiguo acuartelamiento, para el que el avance de revisión y adaptación del Plan General de Ordenación Urbana

(PGOU) prevé un uso comunitario municipal, seguiría así desempeñando esta misma función, aunque del anteproyecto

del campus elaborado por la Consejería de Economía en octubre de 2006 se caerían algunas de sus patas.

A cambio, la Consejería de Educación y Cultura promovería el traslado desde sus instalaciones actuales en terrenos de

la Autoridad Portuaria y el polígono Virgen de África del Centro Asesor de la Mujer y la Casa de la Juventud, que en su

nuevo emplazamiento compartirían espacio con otros equipamientos educativos, deportivos, culturales y de servicio

público.

La directora del CAM, Bibiane Berros, reconoció ayer que el Centro que dirige lleva “mucho tiempo” lamentando la

falta de un espacio donde centralizar todas sus actividades (que actualmente se ve obligado a diseminar en el Club de

Tropa, entre otros inmuebles) debido a la falta de espacio en su ubicación actual, donde se encuentra desde hace

siete años. “Lo ideal”, reconoció Berros citando los ejemplos de Málaga, Cádiz o Sevilla, “sería disponer de un

espacio céntrico, mejor comunicado y más amplio para nuestras actividades y esta parece una buena opción”.
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